



Les Moyens de transport - activité hebdomadaire « Je découvre »

La calèche par Louise et Romane

Une calèche est une voiture à traction animale, c'est-à-dire, tirée par des chevaux de trait, dont l'arrière est muni d'une capote mobile.

Histoire

La 1^{ère} calèche est apparue au XVIII^e siècle. Elle a vécu plusieurs évolutions successives. C'est une voiture qui servait essentiellement à la promenade, pendant la belle saison. Elle est munie d'une capote repliable, c'est une voiture élégante. On y trouve la plupart du temps quatre sièges vis-à-vis. On utilisait souvent de beaux tissus pour sa décoration, comme du satin.



Quand les utilise-t-on maintenant ?

Les calèches transportent les touristes. On peut faire une visite de ville ou même manger la fondue en faisant une balade en calèche dans la campagne.

Question : comment appelle-t-on les chevaux qui sont utilisés pour la traction de charrettes, calèches et autres véhicules ?